
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 18 del mese di Febbraio, nella sala del Consiglio Comunale si 

è riunita la I^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle ore 9,15.   

Ordine del Giorno: Esame Regolamento Gestione Beni Comuni. 

 Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,03  

2^conv 

ore 9,18  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente A P             Entra h. 9,18 

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A   

5 FRANZE’ KATIA Componente 
A A/P 

 
Entra h.9,28 - Esce 

h. 10,14 

6 SCRUGLI LORENZA Componente 
A A/P 

 
Entra h. 9,24 - Esce 

h. 10,14 

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente 
A A 

L. Lombardo 
Entra h. 9,24 - Esce 

h. 9,49 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A   

9 TERMINI GERLANDO Componente P P   

10 TUCCI DANILO Componente A P  Entra h. 9,09 A/P            Entra h. 9,23 

   

11 
CURELLO LEOLUCA A. Componente 

A P 
 

Entra h. 9,08 P 
 

Entra h. 9,13 

12 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,28 P   

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   A   

14 COMITO PIETRO Componente A A/P  Entra h. 9,45 A   

15 LUCIANO STEFANO Componente A P  Entra h. 9,14 P  Entra h. 9,18 

16 MICELI MARCO Componente A A/P  Entra h. 9,25 A/P  Entra h. 9,25 

17 SANTORO LUISA Componente A A   A S. Ursida Entra h. 9,12 

18 RUSSO GIUSEPPE Componente 
A P 

 
Entra h. 9,10 - Esce h. 

10,15 

P 
 

Entra h. 9,08 



 

Presiede la seduta il Vice Presidente Raffaele Iorfida in assenza del Presidente Domenico Console, 

il quale alle ore 9,03 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione. 

Entra in aula il Presidente Domenico Console che continua a presiedere la seduta di Commissione. 

Alle ore 9,18 chiama l’appello in seconda convocazione e constatato il numero legale dichiara 

aperta la stessa con inizio lavori.  

Lo Stesso inizia con l’O.d.G. Esame Regolamento Gestione Beni Comuni. 

Si da esame dell’art. 14 (Interventi di rigenerazione spazi Pubblici), al comma 4 si apre una 

discussione tra i Commissari Gerlando Termini, Giuseppina Colloca e il Presidente poiché manca il 

soggetto, quindi decidere se abrogarlo o modificarlo. 

Il Commissario Laura Pugliese passando all’art. 15 ritiene che non centri nulla con la ratio di detto 

Regolamento, che dovrebbe essere abrogato con tutti i suoi commi, poiché con la ratio c’è un 

contratto.   

Il Presidente e la Commissione propongono all’art. 15 l’abrogazione del comma 4.  

Si da esame dell’art. 16 (Individuazione degli Edifici). 

Il Presidente spiega il comma 5. 

Il Commissario Laura Pugliese riguardo il comma 1 propone un’aggiunta, e cioè la frase: “anche i 

Consiglieri”. 

Il Presidente risponde che il Regolamento precisa che “gli accordi di programma debbono essere 

accordati dal Consigliere Comunale”. 

Entra in aula il Vice Sindaco Dott. Domenico Primerano. 

Il Commissario Katia Franzè chiede se è obbligatoria la sottoscrizione da parte del Consiglio 

Comunale. 

Il Presidente riepiloga al Vice Sindaco i punti della discussione, e rilegge art. 6 letto nelle precedenti 

sedute. 

Il Commissario Laura Pugliese riferendosi all’art. 15 comma 4 fa presente, che introdurre questo 

Regolamento e il Cittadino dare un contributo economico, sembra diventi più un Progetto di 

Finanza. 

Il Vice Sindaco spiega che tante Amministrazioni ormai si stanno cimentando con questi 

Regolamenti, che c’è un sito “LABSUS” dove trattano ciò, aggiunge che è un fatto di 

collaborazione, convenzione, che l’Amministrazione offre una serie di proposte al Cittadino, 

esempio curare un Immobile e che stanno anche cercando di far entrare le Associazioni.  

Il Commissario Katia Franzè interviene dicendo che il Presidente ha detto, che ogni proposta passa 

dal Consiglio Comunale, chiede quindi che ci sia una Manifestazione d’interesse. Chiede se 

dall’attuazione della procedura passano sei mesi. 



 

Il Presidente risponde che le norme del Testo Unico sono imperative. Che riguardo il comma 8 

dell’Art. 11 del “Regolamento Gestione Comune Beni Condivisi” hanno già stabilito che la Giunta 

viene sostituita dal Consiglio Comunale. 

Si apre una discussione tra i Commissari Katia Franzè e il Presidente. 

Il Vice Sindaco interviene dicendo che è una materia molto importante, che questo tipo di 

innovazione che si è permesso di portare avanti è difficile, nel momento in cui porteranno avanti le 

modifiche, un articolo si travolge tutto quello che Lo Stesso aveva costruito. Aggiunge che il 

Consiglio deve fare gli atti generali, che entra di nuovo nel Patrimonio, ci vuole un patto di 

collaborazione per le aiuole ecc. ma in attesa del Regolamento daranno dette aiuole; che la Giunta 

non è fondamentale. 

Il Commissario Laura Pugliese sottolinea che l’equivoco nasce dall’art. 16 dove la Stessa aveva 

proposto un’aggiunta, proprio perché il Patrimonio rientra nella Giunta Comunale. 

Si apre una discussione tra il Presidente e il Commissario Katia Franzè riguardo il Patrimonio, quali 

norme prevedono se lo deve fare la Giunta o il Consiglio Comunale.  

 

Il Presidente Domenico Console chiude l’odierna seduta di Commissione consiliare alle ore 10,16 e 

viene convocata come da calendario. 

  

        Il Presidente                                                                               Il Segretario verbalizzante   

  F.to Domenico Console                                                                 F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


